

# Einfach nur „Danke“!

Hallo, mein Name ist Kiara Wondrejz und ich bin 4 ½ Jahre alt.



Mein Rollstuhl kam heute und was sollen wir nur sagen, einfach **MEGA das Teil!**

Erstmal gibt es ein ganz großes Dankeschön an unser Sanitätshaus Rehaform-Reha Team Ostseeküste und an den 1. BVB Fanclub Rügen für die tolle Zusammenarbeit und Unterstützung.



Vor knapp 9 Wochen kam die Zusage der Krankenkasse für meinen Rollstuhl und kurze Zeit später wurde er gebaut. Nach 7 Wochen war der Rollstuhl fertig und kam nach Stralsund ins Sanitätshaus. Während dieser Zeit wurde extra der ganz besondere Speichenschutz für den Rollstuhl erstellt und angefertigt.

Aufgeregt haben wir nun heute Morgen gewartet. Dann kamen sie und die Tür vom Auto öffnete sich. Mein Rollstuhl kam raus und ich durfte sofort rein und meine Runden drehen. Papa war total hin und weg und Mama freute sich, dass die Überraschung gelungen war.

Ab jetzt heißt es:

**„Achtung, die rasende Kiara kommt!“**

Nun schaut selbst:

Danke Carmen und Stephan vom Reha Team Ostseeküste und an den 1. BVB Fanclub Rügen.

Herzlichst,

Eure Kiara Wondrejz

Breege, im November 2018

